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Кубанские фермеры получат дополнительные возможности для сбыта 

своей продукции  

Законодательное Собрание Краснодарского края 16.08.2021   

 

         В Государственной Думе Российской Федерации на рассмотрении 

находится законопроект «О внесении изменений в статью 19 ФЗ «О 

крестьянском (фермерском) хозяйстве» и отдельные законодательные акты 

Российской Федерации». Документ разработан по прямому указанию 

Президента и предусматривает расширение торговых возможностей 

крестьянских (фермерских) хозяйств и сельскохозяйственных 

потребительских кооперативов, сообщил руководитель краевого парламента 

Юрий Бурлачко. 

        Реализация фермерским хозяйством сельхозпродукции собственного 

производства на принадлежащем ему земельном участке сельхозназначения 

будет допускаться с использованием помещений, расположенных в зданиях, 

строениях, сооружениях, входящих в состав имущества фермерского 

хозяйства, а также в нестационарных торговых объектах, размещаемых без 

проведения работ, связанных с нарушением почвенного слоя земельного 

участка. 

         Недавно Президент акцентировал внимание на резком подорожании 

овощей, т.н. «борщевого набора». В регионах поручено увеличить 

количество малых форматов торговли, чтобы новый урожай овощей попал на 

рынок и был доступен населению в максимальном ассортименте по 

доступной цене. Депутаты профильных комитетов Законодательного      

Собрания края готовы к предстоящей работе по нормативному обеспечению 

данных изменений, подчеркнул Юрий Бурлачко. 

Регион выделит дополнительные средства на авиационное 

патрулирование лесов 

Волгоградская областная Дума 16.08.2021  

 

        В областном бюджете ежегодно будут предусмотрены средства на 

проведение авиационных работ по охране лесов от пожаров. 

Соответствующий закон принят региональным парламентом. Документ 



разработан комитетом природных ресурсов, лесного хозяйства и экологии 

Волгоградской области.  

         Только в минувшем году в регионе было зарегистрировано 56 лесных 

пожаров на площади свыше 1203 гектаров. Ущерб составил около 11,5 млн 

рублей. Высокий уровень пожарной опасности наблюдается в Волгоградской 

области и в этом году. Учитывая протяженность Волгоградской области, 

рассредоточенность государственного лесного фонда, своевременное 

обнаружение возгорания становится приоритетной задачей. И авиационное 

патрулирование может стать действенным подспорьем в еѐ решении.  

       Ежегодно на проведение авиационных работ по обнаружению 

возгораний, доставку в случае необходимости к месту тушения пожара 

лесопожарных формирований, техники, оборудования и снаряжения в 

региональной казне будет дополнительно заложено 1,4 млн рублей. Облеты 

лесов планируется проводить с апреля по октябрь.  

 

В Воронежской области будут разработаны дополнительные меры по 

профилактике травм на производстве 

                                                              Воронежская областная Дума 16.08.2021 

 

       Губернатор Александр Гусев провел еженедельное оперативное 

совещание, в котором принял участие председатель Воронежской областной 

Думы Владимир Нетѐсов. 

         На протяжении последних трех лет на воронежских предприятиях 

наблюдалось стабильное снижение производственного травматизма. 

На снижение травм на производстве напрямую влияют выбор подходящего 

помещения и качественного оборудования для работы, своевременное 

прохождение работниками медосмотров, разъяснение правил охраны труда.  

        Количество несчастных случаев за 6 месяцев 2021 года по сравнению 

с аналогичным периодом, увеличилось на 60%, рост травматизма 

наблюдается по всем видам и типам несчастных случаев. Самое большое 

их число в текущем году зафиксировали в сфере обрабатывающего 

производства (18 случаев), на втором месте по количеству несчастных 

случаев строительная отрасль: там произошло 9 несчастных случаев. 

На третьем транспортная отрасль – 8 случаев.  

        В 2020 году в связи с введением ограничительных мер, связанных 

с распространением коронавируса, ряд предприятий приостановили работу 

или работали в условиях ограничений, что повлекло за собой значительные 

финансовые потери и как следствие – отсутствие должного внимания 

и финансирования на охрану труда. За первое полугодие текущего года 



количество нарушений, выявленных по охране труда, увеличилось 

по сравнению с аналогичным периодом прошлого года.  

        В связи с этим по каждому факту несчастного случая с тяжелыми 

последствиями и смертельным исходом проводится расследование под 

председательством государственного инспектора труда; организован 

мониторинг выплат пострадавшим и семьям погибших работников за счет 

средств фонда соцстрахования и работодателя; работает горячая линия для 

консультаций по вопросам охраны труда.  

         Глава региона призвал предметно проработать вопрос снижения 

производственного травматизма профильным департаментом 

во взаимодействии со службами охраны труда, а также изучить лучшие 

практики организации безопасного труда.  

 

Поддержка и развитие малых форм хозяйствования в АПК Ростовской 

области – одно из приоритетных направлений 

Законодательное Собрание Ростовской области 17.08.2021   

 

        В донском парламенте прошло заседание круглого стола на тему 

«Инвестиционный потенциал донского агропромышленного комплекса». 

Организатором мероприятия выступил комитет Законодательного 

Ростовской области по аграрной политике, природопользованию, земельным 

отношениям и делам казачества.  Регион занимает в России лидерские 

позиции по производству многих товаров агропромышленного комплекса.     

По итогам 2020 года в рейтинге общероссийского производства Ростовская 

область занимала 21 место по производству мяса, 5 место по производству 

молока, 5 место – овощи, 3 место – яйцо, 2 место – подсолнечник и 1 место – 

зерновые и зернобобовые культуры. В этом году донские хлеборобы побили 

собственный рекорд, собрав 12 млн 685 тысяч тонн ранних зерновых. По 

словам вице-спикера донского парламента Вячеслава Василенко, во многом 

успехи донского АПК обусловлены эффективной инвестиционной 

политикой. 

         – В области идет активная работа с крупными инвесторами, но есть 

множество примеров, когда инвестпроекты реализует малый бизнес. И хотя 

такие предприятия не обеспечивают продовольственную безопасность 

области, но решают целый ряд локальных задач: обеспечивают рынок сбыта 

фермерам, поставляют продукцию сельским жителям, создают рабочие места 

на селе. Поэтому поддержка и развитие малых форм хозяйствования в 

агропромышленном комплексе Ростовской области – одно из приоритетных 

направлений, – рассказал Вячеслав Василенко. 



        Тем не менее, как подчеркнул парламентарий, в настоящее время 

необходима разработка и принятие комплекса мер, повышающих 

устойчивость аграрного сектора в новых экономических условиях связанных 

с изменениями климатических условий, роста цен на минеральные 

удобрения, сырье и сельскохозяйственную технику, с распространением 

коронавирусной инфекции, другими факторами. 

        В ходе обсуждения прозвучал ряд предложений, направленных на 

раскрытие инвестиционного потенциала Ростовской области. В частности, 

было предложено выстроить диалог с поставщиками электроэнергии, 

ценовая политика которых в настоящее время не устраивает многих 

сельхозтоваропроизводителей. Предложено продумать вопрос о создании 

более благоприятных условий для развития животноводства, а также 

оградить сельскохозяйственные ярмарки от перекупщиков. 

 

Льготы по налогу на транспорт планируется распространить на 

мотоциклы и мотороллеры 

                                                             Белгородская областная  Дума 18.08.2021 

 

         Такое предложение было озвучено на совместном заседании комитетов 

по бюджету, финансам и земельным отношениям и по строительству, 

жилищно-коммунальному хозяйству и транспорту. Парламентарии обсудили 

законопроект, вносящий изменения в статью 1 закона Белгородской области 

«О транспортном налоге». Сейчас в регионе освобождены от уплаты 

транспортного налога на автомобиль до 130 л.с. несколько категорий 

граждан. Документом  предлагается освободить льготников от уплаты 

транспортного налога на мотоциклы и мотороллеры мощностью до 40 л.с. 

Это 83% от всего мототранспорта. А всего в регионе – 16 тысяч единиц 

мототранспорта. Выпадающие доходы здесь будут небольшими, около 2 млн 

рублей.  

        Депутаты двух комитетов рекомендовали областной Думе принять 

проект закона «О внесении изменения в статью 1 закона Белгородской 

области «О транспортном налоге» в первом чтении и принять закон области.  

 

Решение проблемы с водоснабжением и водоотведением в районах 

Карелии требует совместных усилий 

                               Законодательное Собрание Республики Карелия 18.08.2021 

 

          Председатель Законодательного Собрания  республики Элиссан 

Шандалович совместно с депутатом Государственной Думы РФ Валентиной 

Пивненко совершает рабочую поездку по региону. Спикер парламента 



отметил, что при формировании бюджета Законодательное Собрание 

республики совместно с Правительством Карелии ежегодно предусматривает 

средства на создание инфраструктуры водоснабжения и водоотведения. 

Проблему за короткий срок, к сожалению, решить невозможно. Поэтому 

работа в этом направлении будет продолжена. 

        Один из возможных путей решений – передача части полномочий по 

водоснабжению и водоотведению с муниципального на региональный 

уровень, как это сделано с теплоснабжением, считает Элиссан Шандалович. 

Данная тема рассматривалась в феврале в парламенте Карелии на совместном 

заседании Комитета по государственному устройству и местному 

самоуправлению и Комитета по ЖКХ, агропромышленной политике и 

энергетике. 

         «Законодательное Собрание вернется к вопросу исполнения данных 

полномочий. Решение проблемы требует совместных усилий органов 

исполнительной и законодательной власти, местного самоуправления, 

объединения кадровых и финансовых ресурсов», – подчеркнул Элиссан 

Шандалович. 

 

Обсудили вопрос присвоения Хвалынску статуса города-курорта 

                                                       Саратовская областная Дума 18.08.2021  

 

          Под председательством спикера областной Думы Александра Романова 

прошло совещание, посвященное возможности присвоения Хвалынску 

статуса города-курорта. Александр Романов напомнил, что на заседании 

Административного совета Саратовской области Губернатор заявил 

о необходимости подготовки законодательной базы для присвоения статуса 

города-курорта Хвалынску. 

        «Хвалынский район – уникальная территория, несомненно, достойная 

статуса курорта. Здесь расположены источники минеральной воды, лечебных 

грязей, сам воздух специалисты называют лечебным. Но нужно все это 

документально подтвердить, получить необходимые лицензии», – отметил 

министр природных ресурсов и экологии области Константин Доронин. 

         Замруководителя аппарата Губернатора области – начальник правового 

управления Правительства области Алексей Мудрак уточнил, что начинать 

работу необходимо с определения границ территории, которая получит 

статус курорта. Это даст возможность понять, как использовать и развивать 

возможности Хвалынска. 

        Участники совещания согласились, что статус курорта даст 

возможности для развития района и действующих на его территории 



объектов. Принято решение о создании постоянно действующей 

межведомственной рабочей группы.  

 

Самозанятые граждане – важная часть экономики региона                                                
  Законодательное Собрание Кемеровской области – Кузбасса 19.08.2021 

 

        В комитете по вопросам бюджета, налоговой политики и 

финансов состоялось рабочее совещание по результатам мониторинга 

Закона Кемеровской области-Кузбасса от 29.05.2020 № 53-ОЗ «О 

введении в действие на территории Кемеровской области-Кузбасса 

специального налогового режима «Налог на профессиональный 

доход». 

        На данный момент в Кузбассе зарегистрировано более 28 тысяч 

плательщиков налога на профессиональный доход , и их число 

продолжает расти – положительная динамика наблюдается на 

протяжении всего времени со дня введения закона.  

       Также были выявлены наиболее популярные виды деятельности 

для самозанятых граждан. Среди них: перевозка пассажиров и грузов, 

парикмахерские услуги, услуги репетиторов и другие.  

        Участники совещания отметили положительный опыт 

применения данного закона, проблем в его реализации выявлено не 

было. 

 

Стратегический совет позволит боле е качественно проработать 

стратегию социально-экономического развития региона  

Законодательное Собрание Иркутской области  20.08.2021 

 

   В Иркутской области предложено создать Стратегический совет для 

рассмотрения проекта стратегии социально-экономического развития 

области и выработки предложений, сообщил председатель Законодательного 

Собрания Александр Ведерников в рамках рабочего 

совещания с первым заместителем губернатора Иркутской области – 

председателем правительства Константином Зайцевым. 

    «Совет, заседания которого должны проходить с участием депутатов, 

представителей правительства и экспертов, даст возможность 

профессионально подготовить и обсудить поправки в стратегию социально-

экономического развития Иркутской области. Работа такого коллегиального 

консультационного органа позволит упорядочить процесс работы над 

стратегией, сделать его более качественным», – подчеркнул глава областного 

парламента. 



    По словам Александра Ведерникова, для создания Стратегического 

совета необходимо подготовить, рассмотреть на сессии и внести 

соответствующие изменения в закон «Об отдельных вопросах осуществления 

стратегического планирования в Иркутской области». 

    В ходе обсуждения члены правительства поддержали предложение 

депутатского корпуса. Как отметил председатель профильного комитета 

Николай Труфанов, планируется, что проект закона будет вынесен на 

ближайшую сессию Законодательного Собрания. 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-65-28 


